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浔兴股份股票最近怎么样|002098浔兴股份主要是做拉链吗
？-股识吧

一、浔兴股份为什么要面临退市？每个月要发一次通告说有可能
退市？

不可能退市，公司本身没问题，拉链业绩稳健。
是董事长出事儿，最多让董事长辞职，禁止董事长进入市场多少年完事。

二、王哲林现在还持有浔兴股份吗?

当然持有。
2022年1月公司启动非公开发行股票再融资计划， 非公开发行股票2400万股，由福
建浔兴集团有限公司，厦门时位宏远股权投资管理合伙企业，林志强和王哲林四名
特定对象以现金认购，定增对象之一王哲林为福建浔兴篮球俱乐部当家球星.

三、方大炭素、浔兴股份这两个股票如何？

方大炭素该股是游资打上去的如果后市不破13的支撑区域站稳那该股还有反弹看高
14。
2附近的机会，但是如果后市游资撤退导致跌破13无法收复弱势下行了。
个人建议场外观望不碰 浔兴股份该股同样是游资轻仓打上去的如果后市能够守住1
6.5的支撑区域站稳那该股还有挑战前期高点的机会，不过如果该股后市有效跌破1
6.5弱势下行了。
仍然建议场外观望不碰。
后市除非中线资金大规模建仓这类股票，否则不更改对他们的评价，个人观点仅供
参考。

四、浔兴股份为什么要面临退市？每个月要发一次通告说有可能
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退市？

不可能退市，公司本身没问题，拉链业绩稳健。
是董事长出事儿，最多让董事长辞职，禁止董事长进入市场多少年完事。

五、002098浔兴股份主要是做拉链吗？

我是浔兴集团上海公司这边的业务，我们公司是国内拉链行业的龙头企业，年营业
额10亿元，SBS拉链被评为拉链行业标志性品牌，中国驰名商标，上海浔兴拉链制
造有限公司SBS关于我们公司的股票了解不是很多，但是我们企业一直在进步，一
年比一年的营业收成好！

六、浔兴股份002098这只烂股还有希望吗？

不要太悲观了。
目前不是高估的太多，还是有机会的。
小盘股，有的就是波动，需要的就是灵动。
如果你持有，就应该付出关心和耐心。

七、关于股票浔兴股份002098 10派现3元的问题求助？

可以这样考虑，股票变化因素较多，灵活把握较妥！
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